



ОКО

Qazaqstandyq
konkişiler odaǵy

ПОЛИТИКА ПО ОБЕСПЕЧЕНИЮ БЕЗОПАСНОСТИ И ЗАЩИТЕ (SAFEGUARDING POLICY) КАЗАХСТАНСКИЙ СОЮЗ КОНЬКОБЕЖЦЕВ / KAZAKHSTAN SKATING UNION

1. Цель и принципы / Purpose and Principles

Казахстанский союз конькобежцев (КСК) признаёт свою ответственность за создание безопасной, уважительной и благоприятной среды для всех участников спортивного процесса.

Kazakhstan Skating Union (KSU) recognizes its responsibility to create a safe, respectful, and positive environment for all participants in skating sports.

2. Определения / Definitions

Safeguarding – система мер по предупреждению и реагированию на случаи насилия, эксплуатации и других форм злоупотреблений.

Safeguarding means a system of preventive and responsive measures against violence, exploitation, and other forms of abuse.

3. Кодекс поведения / Code of Conduct

Кодекс поведения обязателен для всех членов организации. Запрещается унижать, оскорблять, кричать или запугивать спортсменов. Каждый член подтверждает согласие подписью.

The Code of Conduct is mandatory for all members. It prohibits humiliation, verbal or physical abuse, intimidation, or harassment of athletes. Each member signs to confirm compliance.

4. Оценка рисков / Risk Assessment

КСК проводит регулярную оценку рисков по safeguarding: ежегодно — на уровне организации; перед каждым мероприятием — на уровне активности.

KSU conducts regular safeguarding risk assessments annually at the organizational level and before every event.

5. Процедура сообщений и реагирования / Reporting and Response Procedure

Любой член Союза, спортсмен, родитель, тренер или волонтер может сообщить о нарушении лично, письменно или анонимно. Все обращения рассматриваются конфиденциально.

Any member, athlete, parent, coach, or volunteer may report a violation in person, in writing,

or anonymously. All reports are treated confidentially.

 **Контакт / Contact:** safeguardingkazskatingunion@gmail.com

6. Ответственный по Safeguarding / Safeguarding Officer

Ответственный: Бесбаев Олжас Талгатулы | Тел: +7 701 555 75 51 | Email: safeguardingkazskatingunion@gmail.com

Responsible Officer: Olzhas Besbaev | Phone: +7 701 555 75 51 | Email: safeguardingkazskatingunion@gmail.com

Функции: приём жалоб, обучение персонала, взаимодействие с компетентными органами.

Functions: receiving complaints, coordinating staff education, and liaising with relevant authorities.

7. Обучение и осведомлённость / Training and Awareness

Все тренеры, администраторы, врачи и волонтеры проходят обучение не реже одного раза в два года.

All coaches, administrators, doctors, and volunteers must complete safeguarding training at least once every two years.

8. Работа с несовершеннолетними / Working with Minors

КСК обеспечивает присутствие минимум двух взрослых во время тренировок и мероприятий; не допускает совместного проживания тренеров и спортсменов; обеспечивает связь с родителями.

KSU ensures the presence of at least two adults during training sessions and events, prohibits shared accommodation between coaches and athletes, and maintains communication with parents.

9. Дисциплинарные меры / Disciplinary Measures

Нарушения рассматриваются дисциплинарной комиссией. Возможные меры: предупреждение, отстранение, расторжение контракта, передача в компетентные органы.

Violations are reviewed by the disciplinary commission. Possible measures include warning, suspension, termination, or referral to competent authorities.

10. Пересмотр политики / Policy Review

Политика пересматривается ежегодно Safeguarding Officer и Генеральным секретарём КСК.

The policy is reviewed annually by the Safeguarding Officer and the General Secretary of KSU.

11. Контакты / Contacts

Safeguarding Officer: Бесбаев Олжас Талгатулы / Olzhas Besbaev

 **+7 701 555 75 51** |  **safeguardingkazskatingunion@gmail.com**

 **Адрес / Address:** г. Астана, Kazakhstan Skating Union